

大阪北青年部部長  
松山 大祐

この度、大阪北青年部部長を拝命することとなりました。松山大祐と申します。今期は大阪北支部天神青年部の部長を務めさせて頂きました。親先生、諸先輩のご指導、そして会員のみなさんのお力添えのおかげで大過なく部長を務めさせていただき心より御礼申し上げます。

堺青年部部長  
芦田 佳世子

新青年部がスタートするこの節目の期に部長という大役を仰せつかり、身の引

ご指導、そして会員のみなさんのお力添えのおかげで大過なく部長を務めさせていただき心より御礼申し上げます。

天神青年部をひとことでいうなら「おもてなし」。お茶を学ぶものにとって大切な活動を行ううえで大切な

お家元様、ご宗家ご一同様、総本部の皆様、親先生、青年部の皆様、多くの方に支えて頂いて、今まで青年部を続けてくることができました。心より感謝申し上げます。このたび新しい堺青年部の部長を拝命し、先輩方の守ってこられた「利休居士のふるさと」の青年部としての活動を伝えていくために、これから私に何ができるのか、甚だ不安

なことばかりではございませんが、精一杯努めて参ります所存です。何卒お導きくださいますようお願い申しあげます。

かの「南方禄」には、南宗寺を始め、堺の地名が多く登場いたします。このご

なことばかりではございませんが、精一杯努めて参ります所存です。何卒お導きくださいますようお願い申しあげます。

一生懸命お稽古に励み、さまざまな知識を得、そして茶友を招いて心のこもつておもてなしができるよう駆していきます。

私たちの南紀青年部は若干十名の少數青年部です。貴重なこの十名の部員ですと、日本文化を身に付けるための基礎を学ぶ茶道の授業を設ければいいのに、いつも思います。私自身、が、全員が揃うことは難しく、各種のイベントなどに参加できる人も限られています。

この少人数でも何とか乗り切ってこられるのは、南紀支部の先生方の助けはもう一つ早い方に入っている身近な人々や、地元茶道部の高校生たちの協

宗家の皆様、総本部の皆様、親先生・諸先輩方に深く感謝申し上げますとともに今後ともご指導頂けますよう宜しくお願い申し上げます。

未筆となりましたが、御宗家の皆様、総本部の皆様、親先生・諸先輩方に深く感謝申し上げますとともに今後ともご指導頂けますよう宜しくお願い申し上げます。

なつてしまつてはいけないと仰せです。」青年部の活動も、楽しむときは力いっぱい楽しむ、ただし基本のお稽古をしっかりと守ることが必要なのだ、と私なりに解釈しています。

力なくしてありえません。色々な方々との縁の大切さを思い知ることができます。この縁を広めていく一つとして、小学校や中学校などで、日本の文化を身に付けるための基礎を学ぶ茶道の授業を設ければいいのに、いつも思います。私自身、もつと早く時間も体力も今までのではなかった自分に出会っていました。このではなつかれています。しかし、今だからこそ、本来の「日本の心」を伝える茶道がたくさんの人々に広まればいいと思います。そのためには、この地域で皆さんと協力し合ふべきです。そこで、このように精進して参りました。

和歌山青年部部長  
大城 規史